

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El PP reclama consenso para el pabellón multiusos

PABLO MANSILLA 27/07/2017

El portavoz municipal del PP en el Ayuntamiento de Puente Genil, Antonio Pineda, ha pedido que todos los grupos políticos con representación en el Pleno puedan tener reuniones para fijar el mejor proyecto para el futuro pabellón multiusos, que según los últimos planes será construido junto al colegio Castillo Anzur. Pineda defiende que la nueva instalación municipal sea «moderna, eficiente y sostenible» y lamenta la pérdida de dos años de trabajo por parte del Ejecutivo local. El alcalde, Esteban Morales, comparte el mensaje de los populares, pero les pide que acepten su papel dentro de la oposición porque «el partido que gobierna es el que tiene que tomar las decisiones» y aunque las minorías «tienen derecho a ser escuchadas, no pueden imponerse a la mayoría». Morales anuncia que están trabajando en el cambio de uso del suelo.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Defienden el esfuerzo de la Diputación

27/07/2017

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, ha manifestado en Puente Genil que las declaraciones del diputado Luis Martín (PP) sobre la falta de ejecución de las partidas dirigidas a los planes provinciales en el municipio «no se corresponden con la realidad», y subrayó el compromiso de la institución provincial con todos los alcaldes y alcaldesas, así como la «buena coordinación existente con los ayuntamientos». Carrillo señaló que en los dos últimos años la Diputación ha duplicado la cantidad destinada a los planes pasando de 14 a 29 millones de euros. PM



www.eldiadecordoba.es

La Junta destina 50.000 euros a escuelas municipales de música y danza

De las ayudas se benefician municipios como Puente Genil, Bujalance y Adamuz

El Día Córdoba, 27 Julio, 2017 - 02:34h

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía ha publicado en el BOJA la concesión de subvenciones por importe de 49.858,16 euros para las escuelas municipales de música y danza de 15 entidades locales de la provincia. El objetivo de estas ayudas es "fomentar el desarrollo de las actividades y contribuir a los gastos de funcionamiento de estos centros durante este año en Priego de Córdoba, Lucena, Puente Genil, Castro del

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Río, Doña Mencía, Adamuz, Fernán Núñez, Hornachuelos, Palma del Río, La Rambla, Fuente Obejuna, Villafranca, Bujalance, La Carlota y Almodóvar".

La finalidad de esta convocatoria anual de subvenciones es "mejorar el equipamiento y facilitar el trabajo de las escuelas de música y danza, tanto en su vertiente docente como en aquellas actividades de carácter complementario que contribuyan a la formación del alumnado". La Consejería de Educación considera que la contribución de estos centros, cuya titularidad corresponde a entidades locales u organismos dependientes de estas, "es imprescindible para complementar la formación del alumnado en estas áreas artísticas, pues se presta especial atención a la educación musical temprana y al disfrute de la práctica musical y de la música como arte".

También se incide en estas escuelas "en aspectos no solo de formación puramente académica, sino en otros ámbitos inherentes al hecho musical o dancístico en sus facetas históricas, culturales, estéticas y psicológicas, con lo que se favorece de este modo el carácter humanista que exige la educación integral del alumnado". En esta misma línea, Educación desarrolla diferentes iniciativas de fomento de las actividades artísticas "para la mejora de su presencia e importancia en los currículos educativos, en su sentido más amplio, por lo que Andalucía cuenta con una amplia oferta de enseñanzas de régimen especial y una importante red de centros".



www.puentegenilnoticias.com

El nuevo césped del campo de fútbol quedará instalado para el comienzo de liga del Salerm Puente Genil en 3ª división

Rocío Díaz26/07/2017

El nuevo césped del campo de fútbol quedará instalado para el comienzo de la liga del Salerm Puente Genil en 3ª división. Así lo ha garantizado el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, tras su visita ayer junto al alcalde, Esteban Morales, a las obras de mejora que en la actualidad se están llevando a cabo en dichas instalaciones. "Unas obras que marchan a buen ritmo", según comentó el edil y que supondrán una inversión total de unos 350.000 euros por parte del Consistorio pontano. Gómez explicó que la actuación más larga en tiempo será la que corresponda a la ampliación del graderío (de 483 asientos se pasará a 1.029) con un periodo de ejecución de 6 meses y una cuantía de unos 150.000 euros.

Asimismo, se sustituirá el césped al completo, con una ampliación, además, de la banda hacia los banquillos. Esta actuación tendrá un coste de cerca de 150.000 euros, estando finalizada para mediados del mes de agosto. En última instancia, también se van a llevar a cabo obras de mejora y modernización de los vestuarios, con casi 50.000 euros de inversión y tres meses de ejecución.

Además, se están llevando a cabo, en la entrada del campo de fútbol, unas obras adicionales, en atención a la demanda del club, con el levantamiento de un espacio diáfano de unos 140 metros cuadrados para proyecciones de vídeo y se sustituirá también toda la zona de chinos por la reutilización del anterior césped que "se encuentre en unas condiciones medianamente útiles para embellecer", según detalló el edil, quien puso de manifiesto que "en casi 10 años, las instalaciones se habían quedado antiguas y sin capacidad para este deporte". . (HOY TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS – 20-30 HORAS)





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Pineda responde a González: "Me he equivocado, que emprenda las acciones legales que quiera"

Rocío Díaz26/07/2017

"Me he equivocado", con estas palabras reconocía el portavoz del Partido Popular, Antonio Pineda, su error tras haber realizado, en el pasado mes de mayo, una apuesta con los medios de comunicación al entregar a los periodistas locales un sobre cerrado en cuyo interior residía una papeleta con el nombre del empresario que él aseguraba sería el ganador de la licitación para la adjudicación, tanto del cartel del Festival de Cante Grande Fosforito, como de las actividades musicales para la Feria Real 2017. "Yo hice mi apuesta sobre las empresas a las que se había cursado invitación y he fallado", aseguró Pineda, quien, ante la amenaza de la concejala de Festejos, Mariola González, de emprender acciones judiciales contra su persona de no rectificar en sus declaraciones, expuso el portavoz popular "que emprenda ahora las acciones legales que quiera". (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)



www.puentegenilnoticias.com

Fallece la exconcejala del PP Ana Palma

Virginia Requena26/07/2017

Hoy a primera hora de la tarde fallecía la exconcejala del PP en el Ayuntamiento de Puente Genil, Ana Palma Jurado, a los 57 años y aquejada de una grave enfermedad.

Ana Palma, llegó a la política de la mano de su compañero, Enrique Aguilar, presidente del PP local en el año 2002. Ocupó su primera acta de concejal durante la legislatura de (2003/2007) y continuó en la siguiente corporación 2007-11. Fue la primera mujer en el PP de Puente Genil, candidata a la presidencia de esta agrupación local. Y ocupó la secretaría local del partido. Ana Palma ejerció su paso por la política muy sensibilizada, paradójicamente, por las mejoras sanitarias de nuestra localidad. Especialmente activa fue en la lucha para que no trasladasen el 061 de Puente Genil.

Ana Palma, titulada universitaria en Información y Turismo se formó posteriormente en la disciplina de Estética y desde entonces formó con su marido, peluquero de profesión, un tándem muy eficiente profesionalmente. Ambos padres de dos hijas, Marina y Lara. El funeral tendrá lugar mañana, 27 de julio, a las 19 horas en la iglesia de San José. Ana Palma, ha sido una defensora de la igualdad, los derechos de la mujer, la justicia social y una gran amante de la cultura. De hecho, GRUPO COMUNICA dispone de un archivo amplio y único de su paso por la política, la vida social y de su colaboración en programas de moda y tertulias de esta cadena. La última grabación la filmamos hace unas semanas con motivo de la visita a Puente Genil de Luis del Olmo, un testimonio ejemplar y ejemplarizante de una mujer luchadora hasta el último suspiro.

La recordaremos, con todo el cariño, mañana en PUENTE GENIL TV (Noticias 20:30 horas). Desde la redacción de Comunica, queremos dar nuestro más sentido pésame a familia. D.E.P

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Asaja organizará en Expogenil la XIII Jornada Técnica del Olivar el 6 de octubre

Pedro Barato y Ricardo Serra, entre los ponentes confirmados. Expogenil se celebrará entre el 5 y 8 de octubre

Virginia Requena26/07/2017

El presidente de la asociación de empresarios de Puente Genil (ASOJEM), Alfonso Ariza y el presidente de ASAJA -CORDOBA, Ignacio Fernández de Mesa, han firmado un convenio, para instrumentalizar la colaboración y puesta en marcha de la XIII Jornada Técnica del Olivar, que Asaja desarrollará durante la X Expogenil que se celebrará entre el 5 y 8 de octubre en Puente Genil.

La jornada técnica, que se celebrará el 6 de octubre contará, abordará el preocupante asunto de la Xylella fastidiosa, que ya ha llegado a España, en concreto en Valencia, se trata de una bacteria que ataca sin curación al olivo, una investigadora experta ahondará sobre este asunto.

Confirmados a día de hoy están, Pedro Barato, presidente de Asaja Nacional. Impartirá una ponencia, el presidente internacional de la aceituna de verdeo, y el presidente de Asaja Andalucía, Ricardo Serra.

También formará parte del organigrama de las jornadas, Francisco Torrent, presidente de aceitunas de Torrent. Una empresa dedicada casi al 100% producción internacional. Asistirá un representante de Todoolivo, quien abordará las nuevas técnicas del olivar. En definitiva" lo más destacando actualmente en el mundo del olivo"-apuntó Fernández-.

El objetivo –dijo Fernández- es el de "apoyar esta feria tan importante del mundo agroalimentario en Córdoba".

En el marco de la firma el mandatario provincial de la organización dijo que "Asojem está haciendo un trabajo impresionante", al tiempo que puso en valor las potencialidades de Puente Genil, en cuya localidad "hay de todo verdeo, aceituna, cooperativas importantes y en el ámbito industrial con compañías a nivel internacional". Fortalezas, que suponen un valor añadido a un municipio y a una feria agroindustrial. Todos estos motivos le han llevado a Asaja a organizar las jornadas técnicas "desembarcar y apostar por Puente Genil para dadlo a España y el mundo". Expogenil, también será un escaparate "para disfrutar del magnífico vino y sus bodegas"-apostilló Fernández.

En última instancia, el presidente de la patronal invitó a la participación poniendo en valor, "la oportunidad que nos ha dado Asaja al organizar las jornadas del olivar en Expogenil, un sector muy importante también para las empresas auxiliares de maguinarias, servicios... será un buen punto de encuentro".





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.andaluciacentro.com

Puente Genil invertirá unos 350.000 euros en la reforma del campo de fútbol



Miércoles, 26 Julio 2017 16:30 Redacción Andalucía Centro

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acompañado por el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, y de la vicepresidenta de la Diputación, Ana María Carrillo, visitaba este miércoles las obras de reforma que se están llevando a cabo en el campo de fútbol Manuel Polinario Poli, invirtiéndose unos 350.000 euros en la ampliación de las gradas, la sustitución del césped artificial y la reforma de

vestuarios.

El concejal señaló que la ampliación del graderío supondrá una inversión de unos 150.000 euros, pasando éste de las 483 localidades actuales a las 1.029, mientras que, para la sustitución del césped, que va a incluir la ampliación de dos metros de banda, se invertirán casi 150.000 euros, intervenciones que dieron comienzo la pasada semana. Por último, para la reparación y la modernización de los vestuarios, donde se sustituirá el pladur, por ladrillo y alicatado, debido a sus malas condiciones que presenta, se destinarán unos 50.000 euros.

Gómez indicó que la obra de ampliación de las gradas cuenta con un plazo de ejecución de unos seis meses, la remodelación de los vestuarios tres y la sustitución del césped finalizará la primera o segunda semana del próximo mes de agosto, "todo ello supondrá un cambio radical estas instalaciones deportivas", unas actuaciones que se completarán con otras obras adicionales como la construcción de un salón, espacio diáfano de unos 150 metros cuadrados, que será sufragado con los remanentes de otras obras y que había sido demandado por el club de fútbol para reuniones o sala de proyecciones de videos, además de la reutilización de parte del antiguo césped para "embellecer la zona de entrada, adaptando otros espacios para entrenamientos más técnicos", y suprimiendo la actual zona de piedras.

El alcalde afirmó que "seguimos trabajando para encontrar la mejor de las ubicaciones para el futuro pabellón y que, siendo consciente de la falta de tiempo, estamos estudiando la posibilidad de ubicarla en una parcela junto al colegio Anzur que hemos considerado que reúne las condiciones que requiere unas instalaciones de estas características".





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.andaluciacentro.com

Presentada una nueva edición del Día de la Mujer en la Feria de Puente Genil



Miércoles, 26 Julio 2017 11:05 Redacción Andalucía Centro

La Federación Local de Asociaciones de Mujeres "Orillas del Genil", en colaboración con la concejalía de Igualdad, vuelve a organizar el Día de la Mujer en la Feria Real de Puente Genil el 18 de agosto, penúltimo día del evento festivo, cuyo cartel anunciador era presentado por la concejala de Igualdad, Julia María Romero, y la presidenta de la Flam. Inés Gutiérrez.

Al igual que el pasado año la concentración de mujeres, ataviadas con los tradicionales vestidos de volantes, tendrá lugar en el Parque de El Tropezón a las 12:30 horas para iniciar el camino hasta el recinto ferial, recorriendo la Avda. Manuel Reina y la calle Poeta García Lorca, donde disfrutarán de un aperitivo ofrecido por el restaurante Casa Pedro y Publimóvil, para continuar hasta la altura del colegio Anzur, donde la concejalía de Festejos volverá a ofrecer a las participantes otro refrigerio. La comitiva la encabezará las alumnas del taller de sevillanas de Encarnación Cabello y la cerrará el taller de sevillanas que organiza la delegación de Igualdad.

La concejala, que hizo un llamamiento a la participación y deseó que se supere el número de asistentes de otros años, también se refirió al taller de sevillanas que organiza su delegación municipal cuya clausura oficial tenía lugar el pasado viernes 23 de julio y en el que han participado 60 mujeres, teniendo palabras de agradecimiento para su monitora, Paqui Bascón, por su implicación altruista en esta iniciativa que cumple su novena edición con el objetivo animar a la participación en el Día de la Mujer en la Feria.